

「兵庫・憲法県政の会」会報

憲法が輝く兵庫県政をつくる会 2021年5月19日 第6号 (部内資料)
TEL 078-335-3802 FAX 078-335-3830

メール info@kenpo-kensei.com
ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda
ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei
YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」
HP「兵庫・憲法県政の会」

県民と野党の共同で、
憲法をいかにした新しい兵庫県政を

6月11日決起集会に向け、 団体・地域の会は一気に活動強化を

「憲法県政の会」決起集会のご案内

【日時】6月11日(金) 18時30分

*ウェブ配信です。後日詳細をご案内します。

地域の会活動再開へ西播ブロック会議

5月17日、地域の会の活動再開へ、西播ブロックの会議が開かれました。姫路の会、相生の会、赤穂の会、揖童の会、佐用の会から9人が参加、憲法県政の会事務局から第18回総会議案にもとづいて県知事選挙の取組方針、行動提起の説明を受けた後、交流。



自民分裂2陣営の市町議会・議員への訪問、文書送付の働きかけや、保守系支持団体の獲得合戦の状況が出し合われました。

SNS重視の提起に「ぜひツイッターに挑戦したい。広げるためにマニュアルもほしい」の要望も出され、投票日まで2ヵ月、学習、宣伝など行動具体化を急ぐことを確認しあいました。

新日本婦人の会 ショート動画

新日本婦人の会は、30秒のショート動画を作成。ツイッターで発信しています(5/14)。団体・地域の会・サポーターも要求ボードを持って「だから私は金田さん」の発信を。

兵商連 5月19日オンライン決起集会

【みなさんへのお願い】

- 「金田街宣動画」の視聴・拡散を
- ・5月3日憲法記念日(5月4日発信)
- ・5月9日板宿駅前(5月10日発信)
- ・5月15日「手をつなぎいのちと暮らしを守る県政に」
- *「金田峰生」「憲法県政の会」ツイッター・「金田峰生 兵庫・憲法県政の会 - YouTube」で視聴できます
- メールマガジンへの登録(「会」HPから登録)をお願いします



「金田峰生」ツイッター



「憲法県政の会」ツイッター



「金田峰生ツイッターより」

5月16日 林業へ思いを馳せている間に、田植えが進んでいました。県議時代に県産農産物を守るためセーフガード発動を提起し、知事から前向きな答弁を引き出しました。国が種子法を廃止した際、JAと県民ががんばって全国に先駆けて種子条例をつくらせました。さらに農業支援を進めたいですね。

5月16日 日曜日、朝から街頭演説。出発点の明石で、新婦人の交流会にZOOMで挨拶。日本共産党9区の福原ゆかり予定候補と共に。その後、播磨町、稲美町、加古川市、姫路市、相生市、赤穂市と駆け抜けました。

5月16日 【入管で死亡スリランカ女性葬儀 変わり果てた姿 妹「信じられない」(「毎日」)】—なぜこんなに酷い事ができるのか。上川法相が、ご遺族の願いを拒否する理由に挙げた「保安上の懸念」とは何の事を言っているのか。

5月17日 県内自治体行脚に出発。多くの自治体でワクチン接種を巡り混乱があり、苦労しているようです。いつ、どれくらいワクチンが届けられるのかが不透明ですし、接種体制が取れなければワクチンを受け取れない訳で、それを7月末までに終了できると報告させる国や県はあまりに不真面目です。

5月18日 兵庫県は「2025年必要病床数」比較で、2014年時点で既に全体で「452床不足」。2018年までの4年間で更に急性期が4,843床削減されていました。コロナ禍で、それでも病床削減計画を見直そうとしないというのは本当に度し難いと思います。